

## Accueil

Nichée au pied des Pyrénées, à quelques kilomètres de l'Espagne, **la Côte Vermeille** est un lieu idéal pour la pratique du **kayak de mer**.

Notre base, située au cœur de la Réserve Marine de Banyuls-Cerbère, sur la [plage de Peyrefite](#) (commune de **Cerbère**), vous invite à venir découvrir ce **littoral riche et préservé**.

Le falaises découpées de la Côte Vermeille, ses criques et petits villages nous permettent de vous proposer de [magnifiques randonnées nautiques](#) en kayak. Le kayak de mer est une discipline du canoë-kayak qui privilégie le plaisir de la glisse, dans un engin nautique idéal pour se fondre dans le décor et ainsi découvrir le milieu marin. C'est un **engin stable**, de **technique très facile** et qui se pratique de 5 à 77 ans, seul ou en famille, et en kayak simple ou double.

Afin d'adapter notre activité à tous, nous vous proposons, en plus de [locations](#), des [balades encadrées](#) à la **demi-journée** (le matin), à la **journée** avec pique-nique dans des criques perdues, ainsi que des **couchers de soleil** avec apéritif offert.

Pour des expériences plus intenses et poussées en Kayak de Mer, nous vous proposons des **circuits** sur la [Côte Vermeille](#), ainsi que des **séjours découverte en étoile** des [côtes catalanes](#), et des îles de [Majorque](#), [Minorque](#) et [Ibiza](#).

Enfin, pour une immersion totale, nous faisons aussi le [tour de Minorque](#) en **itinérance**.

*Pour toutes nos balades, [l'équipement et le matériel](#) aux normes de sécurité sont fournis ainsi que des **sacs étanches**.*